



たつしま すず  
辰島 澄珠ちゃん③  
R3.5.3生(金田)



ひら ますり  
船原 榎李くん②  
R4.5.11生(伊方)



もり あら た  
森 新太くん①  
R5.5.14生(金田)



た な か ひろ と  
田中 大翔くん①  
R5.5.8生(金田)



すぎ た け う つ き  
杉竹 羽月ちゃん①  
R5.5.3生(神崎)



な が と し か ん じ  
永利 寛治くん①  
R5.5.2生(神崎)

ふくち玉手箱  
**Fukutama**

みんなで作る  
ごきげんなページ“ふくたま”

HAPPY BIRTHDAY

5 月生まれ

### 独創性あふれる「和布を愉しむ展示会」



→和布でできた桜の制作期間は5年

「和布を愉しむ展示会」が上野陶芸館で3月15日～3月18日まで行われました。和布から造られた花の作品約20点を展示。フラワーデザイナーの山田光子さんは「こうした展示会を通じて、SDGsの大切さを伝えたい」と目を細めました。

### 安全運転の協力と注意を訴える街頭啓発



→先頭を直接啓発した車庫前町長

春の交通安全県民運動中の4月9日に、セブンイレブン赤池店前で街頭啓発を行いました。交通安全推進協議会や警察官、町職員約20人が啓発物品を配布。約80人のドライバーへ、安全運転の協力と交通事故への注意を促しました。

### 地域へ感謝と恩返しを胸に清掃活動



→約3kmをみんなで協力しながら清掃

赤池学園の利用者58人と職員18人が、4月19日に赤池地区で清掃活動を行いました。参加者たちは徒歩で移動しながら、ワイワイ公園やその周辺を清掃。地域への感謝と恩返しの想いを胸に、1時間程度の清掃活動に汗を流しました。

### 1歳～3歳のかわいい笑顔あつまれ

- 申込期限は毎月お誕生月の前月10日(土・日・祝日の場合は翌開庁日)。6月生まれのお子さんは**5月10日**まで
- に写真かデータを下記窓口に提出するか、町公式LINE(右下の二次元コード先)で手続きし、お申込みください。
- ※写真データがある場合、データを提出してください。
- ▶役場本庁2階まちづくり総合政策課 広報・広聴係 ☎22-7766



### 神崎保育園の空に泳ぐ手作りこいのぼり



→こいのぼりが泳ぐ姿に喜ぶ園児たち

神崎保育園で園児手作りのこいのぼりが4月18日に子どもたちの健やかな成長を願って青空を泳ぎました。3～5歳児が、手形やにじみ絵、折り紙などで装飾し、制作。最後には51人の園児たちが童謡「こいのぼり」を元気に歌いました。

### 園児たちが住民に宣誓した「防火の誓い」



→手話を使った合唱と演奏を披露

田川地区消防本部主催の「防火演奏」が3月14日に道の駅いとだで行われました。福智町ぎんなん保育園の園児18人と田川市弓削田保育所の園児20人が参加。全園児による「防火の誓い」が宣誓され、火災予防を呼びかけました。

### 中島浩二さんがSNS・ラジオで上野焼PR



→中島さんのSNSの投稿で視聴可能

タレントの中島浩二さんが4月1日に来町し、上野焼陶芸館、庚申窯、渡窯を取材しました。撮影動画をSNSに投稿し、パーソナリティを務める「MORNING JAM」でも上野焼を紹介した中島さん。上野焼や陶器まつりの魅力を広く発信しました。

### MamaRizumuが母の日労働贈り物を寄贈



→同時寄付のマスクは今後配布予定

産前産後母子支援ステーション「MamaRizumu」が5月14日、毎月子ども食堂を開く「日王の湯」へ化粧品等を寄贈しました。寄贈品は、母の日のプレゼントとして5月12日開催のこども食堂に参加した家族のお母さん・おばあさんに手渡されました。

### 鮮やかな色合いの錦鯉で堂々の総合優勝



→高津養魚場では約7万匹の鯉を養魚

高津養魚場の高津翔平さんが3月20日に行われた「第31回九州地区総合錦鯉品評会」で総合優勝を果たしました。黒と赤と白の模様が特徴の品種「昭和三色」の錦鯉を出品。高津さんは「また、総合優勝をする」と意気込みました。

### 防災面からまちづくり考えた町社協研修会



→当日約50人以上の参加者が受講

町社協主催の研修会「災害に強い地域づくり」が3月16日に金田分館で開かれました。講師として県社会福祉協議会の藤本博昭さんが登壇。災害ボランティアの体験談を基に「普段のつながりが、非常時に大きな力になる」と訴えていました。

### 方城中のPTAが学校へ野外照明を寄贈



→ライト購入費は全額PTAが負担

方城中PTAが、3月10日に計5つの野外照明を学校に寄贈しました。贈られた照明は、グラウンド内の2箇所に設置。原光将光会長は「真っ暗な中で部活する生徒の危険を減らし、楽しく活動できる助けになれば」と目を細めていました。

### 絵本の世界を体験した「絵本の読み聞かせ」



→花き山などの絵本を読み聞かせ

赤い風船主催の「絵本の読み聞かせ」が3月22日に人見公民館で行われました。自作のブラックシアターなど合計5冊の絵本を読み聞かせ。参加者20人は絵本の奥深い世界に入り込み、豊かな感受性を育み、心地よい時間を過ごしました。